

«Hervé MAUREY et Chantal JOUANNO - Accord de Paris / COP 21 : « Nous nous réjouissons de la ratification de cet accord ! » »

08/06/2016

Hervé MAUREY et Chantal JOUANNO - Accord de Paris / COP 21 : « Nous nous réjouissons de la ratification de cet accord ! »

Hervé Maurey, Président de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable et Sénateur de l'Eure, et Chantal Jouanno, Sénatrice de Paris et ex-Secrétaire d'Etat chargée de l'Ecologie, se réjouissent de la ratification de l'Accord de Paris adopté le 12 décembre 2015.

Hervé Maurey a tout d'abord tenu à se féliciter de ce « *grand succès diplomatique français* » puisque « *plus de 150 Chefs d'Etat et de Gouvernement se sont réunis pour exprimer leur souci de trouver une réponse ambitieuse et universelle au phénomène de dérèglement climatique qui frappe notre planète* ».

« *Pour tous les pays présents, cette Conférence était [...] l'occasion de trouver des solutions* » a-t-il insisté, avant d'ajouter que « *les Etats n'ont d'ailleurs pas été les seuls à se mobiliser et s'engager. Les entreprises ainsi que les collectivités locales sont sources d'innovations et de solutions face au réchauffement climatique* ».

C'est dans cette perspective que le sénateur de l'Eure a indiqué qu'il fallait « *veiller à faciliter leurs actions* ».

De son côté, Chantal Jouanno a souligné qu'il fallait « *rapidement ratifier l'Accord de Paris, réel succès diplomatique, pour qu'il soit aussi un succès climatique* ».

Pour la sénatrice de Paris, c'est également une très bonne nouvelle du multilatéralisme : « *les Nations Unies ont plus que jamais un rôle à jouer pour affronter ces enjeux qui dépassent les frontières et le temps court des générations politiques* ».

« *La France sera presque le premier pays européen à ratifier cet accord. L'Europe doit être la première puissance régionale à s'engager !* » a insisté Chantal Jouanno.

Pourtant, « *tout reste à faire pour que l'Europe s'engage aux côtés de l'Afrique afin que celle-ci devienne le premier continent du "zéro carbone", tout reste à faire pour créer des systèmes de tarification du carbone efficaces mais aussi pour supprimer les subventions et niches en faveur des énergies fossiles* » a-t-elle averti, avant d'ajouter que « *du succès diplomatique au succès climatique, il reste de nombreuses et grandes marches. Pour les franchir, une ratification rapide est nécessaire* ».

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)